
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Zunft ist eine  Verein.

Mitmachen können nur Handwerksmeister.

Das sind die Chefs der ,

Tischler oder der anderen Handwerker.

Auch Kau eute hatten eine .

Die kauften und verkauften Sachen.

Zünfte waren früher im Mittelalter sehr wichtig

Die  wo%ten damit über sich selbst bestimmen.

Kein Graf oder Bischof so%te ihnen befehlen dürfen.

Früher ste%ten die  die Regeln für ihren Beruf auf.

Sie bestimmten auch, wie man einen Beruf erlernte.

Wer einen  erlernte, war ein Gese%e.

Heute sind die Zünfte nicht mehr so wichtig.

Sie sind eigentlich nur noch .

Manchmal machen sie Feste.

Dann ziehen sie Kleidung an wie früher.

Sie zeigen auch welches  sie früher benutzt haben.
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